



宮久保小学校だより

令和5年2月 No.25

明日への扉



学校教育目標：「夢に向かって挑戦」 <<Challenge for Dream>>

厳しい寒さが続いていますか・・・

3日に節分、4日に立春と暦の上では春を迎えますが、10年に一度の寒気団の到来で、連日厳しい寒さが続いております。日差しがある日はよいのですが、曇天の場合は教室内の温度も上がりにくい状況にあります。

「1月は行ってしまい、2月も逃げていき、3月は去っていく」とよく言われ、あわただしく感じることもあります。2月もクラブ活動（3年生見学）や委員会活動の引継ぎ、6年生を送る会など、卒業や進級に向けて大事な行事もあります。一つ一つのことを丁寧に行い、子どもたちの成長につなげていきたいと思ひます。



2月 行事予定

日	曜	主な行事予定	日	曜	主な行事予定
1	水	クラブ最終（3年生見学）体力向上週間	16	木	お琴教室4年生
2	木	~2・17迄	17	金	4年生校外学習（佐原方面）
3	金		18	土	
4	土		19	日	
5	日		20	月	まなびクラブ
6	月	まなびクラブ	21	火	委員会活動最終 おはなしサラダ5年
7	火	防災無線訓練 おはなしサラダ4年	22	水	6年生を送る会 学校運営協議会
8	水	定例研（13:00下校）	23	木	天皇誕生日
9	木		24	金	保護者会（対面：Teams）15:15～
10	金	学校徴収金引落日 安全点検日	25	土	吹奏楽部スプリングコンサート（AM）
11	土	建国記念の日	26	日	
12	日		27	月	短縮4校時（13:15下校） まなびクラブ
13	月	まなびクラブ			
14	火	おはなしサラダ3年	28	火	短縮4校時（13:15下校）
15	水				

*変更があった場合は、ホームページ・スキットメールにてお知らせします。

体力向上週間について

寒さが増し、外遊びが減ってくる2月です。業間休みや昼休みの時間に、スポーツ委員会を中心となって、体を動かす機会を作ってくれました。短縄、鉄棒、のぼり棒、バトン投げ、持久走です。バトン投げは、ボール投げのフォームを作ってくれるものです。ロープに通したバトンを投げるので、安全に行えます。短縄や鉄棒は保護者の皆様もこんな技できた、あの技は難しかったと印象もあると思ひます。お子様との話題の一つにしてみてもいいかでしょうか。



お知らせ

ちば夢チャレンジ☆パスポート・プロジェクト2022のお知らせ

千葉県主催のVリーグ公式戦千葉 ZELVA のホームゲーム無料招待ならびに、キャリア体験プログラムの実施の周知依頼が千葉県よりありました。

○実施日 2月18日(土)・19日(日)については

申し込み期間 1月30日10時~2月5日22時まで

○実施日 3月11日(土)・12日(日)については

申し込み期間 2月20日10時~2月26日22時まで

詳細は、千葉 ZELVA ホームゲームご招待ページにアクセスください。

○QRコードは右記参照

URL <https://www.zelva.jp/chibayume/>



令和5年度 学校給食申出書の提出

過日(1月中旬)に「令和5年度 在校生にかかわる学校給食申出書」の提出をお願いしたところでございます。学校給食を申し込まない場合も、申出書の提出は必要です。

提出期限は令和5年2月15日(水)ですが、再度の周知依頼がございましたので、お知らせいたします。

○申し込みは電子申請右記QRコードよりアクセスください。

○電子申請ができない場合は、提出期限よりも早く学校へお知らせください。

○市外へ転校する場合は、学校へ「学校給食停止(届)」を提出ください。

○アレルギー等の対応で、給食メニューの変更等をする場合は、学校栄養職員へご相談ください。

○交通事故、病気、心身の不調で、一定期間給食を食べない場合は、学校へ申し出ください。(食品ロスを防ぐためにとめる場合があります)



インフルエンザでお休みする子が増えてきました

ここ2・3年は、ほとんど罹患する子がいませんでしたが、1月に入り、新型コロナウイルスに罹患してお休みする子より増えてきました。県内ではインフルエンザでの学級閉鎖も出てきているようです。現状では、新型コロナウイルスよりも症状が厳しそうです。手洗い・うがいの励行で十分気を付けてまいります。

2月に入ると、インフルエンザの流行もA型からB型に変わってきますので、ご家庭でもご留意ください。

全国学校給食週間で、全国各地の献立を取り入れました。

1月24日~30日 子供たちはどれがお好みだったでしょうか?(参考写真は山形、千葉、愛知) 献立の詳細は、学校ホームページでご確認ください。

